



Unidad de Comunicación Social

REALIZAN TERCER TORNEO INTERPOLICIAL DE SÓFTBOL EN ENSENADA



☎ (686) 837 3900

📍 Av. De los Héroes y calle De la Libertad #399,
Centro Cívico, Mexicali, Baja California, CP. 21000

www.bajacalifornia.gob.mx



Unidad de Comunicación Social



- **Participan cuatro corporaciones policiacas.**

En una integración deportiva entre corporaciones policiacas, se llevó a cabo el Tercer Torneo Interpolicial de Sófbol en el campo José “Prieto” Soto en la ciudad de Ensenada, el cual fue organizado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Baja California (SSCBC).

En el encuentro participaron cuatro equipos integrados por oficiales de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), de la Dirección de Seguridad Pública de Mexicali (DSPM), de la Fiscalía General del Estado (FGE) y como invitados especiales, agentes de la CBP Border Patrol de Estados Unidos.

Sin dejar de lado sus responsabilidades como servidores públicos, los jugadores acomodaron su tiempo libre para realizar esta actividad que busca además de establecer vínculos de compañerismo, tener proximidad con la ciudadanía a través del deporte.

La justa deportiva se realizó durante dos días, la final se disputó entre la FESC y CBP Border Patrol, resultando campeones con un marcador en la pizarra de 6 – 2, el equipo conformado por 18 agentes de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (10 de Mexicali, 4 de Tijuana y 4 de Ensenada).

☎ (686) 837 3900

📍 Av. De los Héroes y calle De la Libertad #399,
Centro Cívico, Mexicali, Baja California, CP. 21000

www.bajacalifornia.gob.mx



Unidad de Comunicación Social

El siguiente torneo se desarrollará en la capital del estado en los meses de Octubre y Noviembre.

Con estos encuentros deportivos la SSCBC busca motivar el compañerismo y la integración con las corporaciones policiales en el estado, así como con el vecino país y a su vez fomentar a través de la competencia deportiva, la unidad y la convivencia familiar.

-oOOo-